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Guerra Palestina - Israele
A cura di Brenno Consigli

Nel 1948 L’ONU fece riunire 
tutti gli Ebrei della diaspora, 
creando lo Stato di Israele, che 
prevedeva la divisione della 
Palestina in due stati: uno 
palestinese e uno ebraico.
Questo creò un malcontento 
perché nello spazio della 
terra promessa risedevano i 
palestinesi, e la creazione di 
questo nuovo stato tolse loro 
dei territori.
Da questo momento iniziò 
un drammatico conflitto 
tra palestinesi e israeliani, 
che si protrae tuttora. Gli 
israeliani con qualche guerra 
riuscirono a recuperare una 
parte dei territori posseduti 
dai palestinesi.
Dopo qualche anno di tregua, 
nasce (circa vent’anni fa) 
“Hamas” un gruppo estremista 
dell’Islam, con lo scopo di 
donare cibo, soldi e lavoro ai 
palestinesi.
Hamas fu votato al vertice 
dello stato più di una volta.
La mattina di sabato 7 ottobre 

Hamas è tornato a farsi 
sentire come non mai, con 
attacchi senza precedenti in 
tutto Israele.
La violenza di questi attacchi 
ha provocato molte morti 
tra civili, bambini, giovani e 
donne.
Però Israele non rimane ad 
assistere a questi eventi, 
comincia ad attaccare la 
Striscia di Gaza, con lo scopo 
di annientare per sempre 
Hamas.
Il radicalismo di Hamas 
ha creato terrore anche in 
Europa, dove singoli fanatici 
Islamici hanno fomentato 
l’odio e uccidendo persone 
innocenti, solo interpretando 
la loro religione in modo del 
tutto sbagliato.
Al momento la situazione è 
realmente drammatica e a 
subirne le conseguenze sono 
i civili indifesi.



Morte di Matteo Messina Denaro
A cura di Renato Chiarioni

Recentemente è morto un uomo, un figlio  d’arte, 

un boss mafioso, chiamato “U siccu”, chiamato 

“Diabolik”.

Quest’uomo  è stato  arrestato nel gennaio 

del corrente anno dopo trent’anni di latitanza; 

come boss è famoso principalmente per 2 cose: 

Innanzitutto perché era un figlio d’arte (anche 

se la sua non era arte), suo padre, infatti, si 

chiamava Francesco Messina Denaro ed era 

boss di Castelvetrano. La seconda è che, oltre 

ad esser stato un assassino, un boss è stato 

latitante per 30 anni. Matteo aveva infatti tra 

i 6 ergastoli le famose stragi di Via D’Amelio 

e di Capaci, oltre a quelli di Roma, Firenze e 

Milano. Ci fu in più un crimine terribile che 

nonostante non fosse una strage sotto alcuni 

punti di vista, è anche peggio. Infatti, attraverso 

vari criminali ha rapito e tenuto in ostaggio 

un bambino di 12 anni per 779 giorni per poi 

ucciderlo e scioglierne il cadavere nell’acido. 

La cosa più scandalosa è che dopo la morte 

di Messina Denaro, sui social molte persone 

hanno manifestato il loro dispiacere. Lui ora è 

morto, ma la mafia purtroppo no. 
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Di Iris Camisa e Chloe Somenzi

Castagnata! Una grande festa di 
inizio autunno A cura di Elisa Montali e Iris Camisa
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La Castagnata è una festa che si svolge in 
commemorazione di una delle opere di Don Bosco 
per i giovani: la “moltiplicazione” delle castagne. 
Infatti, nel suo oratorio era solito dedicare una 
giornata del mese di ottobre, il 20, dove si giocava 
e si mangiavano le castagne. E proprio durante 
una castagnata, nel 1849, Bon Bosco, che doveva 
consegnare le castagne ai giovani, si accorse che 
non erano abbastanza per la miriade di ragazzi 
che voleva prenderle, ma con perseveranza 
continuò a dare sacchetti e sacchetti di castagne 
a tutti i ragazzi che le volevano, e quest’ultime 
non finivano mai! Finiti tutti i giovani, ne 
avanzarono anche per lui. Oggi la castagnata è 
un po’ cambiata rispetto all’epoca, adesso è un 
modo per aiutare i ragazzi, soprattutto se nuovi 
arrivati, a conoscersi meglio e divertirsi insieme. 
I gentilissimi ragazzi dei licei organizzano giochi 
con premi come pentolaccia o tiro a freccette 
(in cui si vincono caramelle) per far divertire noi 
ragazzi. Ogni classe ha a disposizione un tavolo 
e ognuno può portare qualcosa come patatine o 
torte, ma è possibile anche mangiare le castagne 
cucinate sul momento da alcuni genitori di alunni.

 Si può venire anche con la famiglia ma 
anche se per qualche motivo non dovesse 
esserci nessuno, grazie agli amici, non si è 
mai soli. Questa festa valorizza tantissimo 
l’amicizia, l’allegria e la fratellanza che si 
ha nei confronti dei propri compagni. Da 
studentessa di seconda media, questo è 
il mio secondo anno di castagnata, come 
tutti i ragazzi della mia età mi piace 
giocare e questa e un’ottima occasione 
per stare di più con i miei compagni. Tanti 
giochi e allegria sono le parole migliori per 
descrivere una delle tante belle feste a cui 
partecipare se si va alla scuola salesiana di 
Parma.
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INTERVISTA DOPPIA
A cura di Lavinia Garavello e Leonie Mazoli Ginexi

Simone Pezzuto - 1^B Elena Ghisotti - 3^A

Ti piace la scuola?Più o meno Dipende

Cosa vorresti fare 
in futuro?Mettere su famiglia Attrice, scrittice, cuoca

Qual è stata la gita 
scolastica più bella?Val di Sole Carisolo

Sport preferito?Calcio Arrampicata

Cibo preferito della mensa? Patatine frittePasta alla carbonara 
e bastoncini Findus

Non mi piace tanto leggere Harry Potter e i doni della 
morte

Se potessi fidanzarti con una 
persona famosa, chi sceglieresti?

Libro preferito?

Taylor Swift Leonardo di Caprio

Materia preferita?Disegno tecnico Arte

Qual è il giorno scolastico che 
preferisci di più?

Il Venerdì Il Venerdì
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CINEMA
A cura di Alice Bonacini e Chiara Incognito

La nascita del cinema non è 
frutto di una singola invenzione, 
ma nasce da un lungo processo 
di innovazione scientifica e 
tecnologica. La sua data “di 
nascita” è associata al 28 dicembre 
1895, quando a Parigi, nel Grand 
Café del Boulevard des Capucines, 
i fratelli Lumière proiettarono i 
loro cortometraggi a inquadratura 
fissa in cui trattavano argomenti 
di attualità, dinamiche familiari… 
ottenendo un inaspettato 
successo. Il dispositivo utilizzato 
era il cinématographe, strumento 
in grado di catturare l’immagine 
in movimento (chiaramente senza 
colori né suoni). Oggi il cinema si è 
evoluto tra colore, sonorizzazione 
ed effetti speciali, rendendo tutti 
parte di una magia unica quando 
ci troviamo in sala. Dopo l’arrivo 
della pandemia, le abitudini delle 

persone sono cambiate: 

molte persone hanno smesso di 
andare al cinema, sostituendolo 
con i film in streaming, che per certi 
versi sono più comodi perchè non a 
pagamento e disponibili in qualsiasi 
momento. Ma nel 2023 i dati sono 
cambiati: se prima un italiano su 
due non andava al cinema oggi il 
50% degli italiani è tornato in sala.  
Quest’anno molti hanno catturato 
il pubblico italiano ma nessuno di 
questi potrà mai competere con i 
due film che hanno scatenato un 
fenomeno detto Barbienheimer, 
nato grazie all’unione di due film: 
Barbie e Oppenheimer. Questi due 
sono usciti nello stesso giorno, e 
questo ha creato confusione tra gli 
amanti del cinema, non sapendo 
quale dover vedere per primo. 
Però sono stati anche tra i film con 
più incassi, e tra quelli che hanno 
contribuito al ritorno al cinema 

degli italiani.
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Serie A
A cura di Eugenio Canali e Renato Chiarioni

E’ iniziata la Serie A! Innanzitutto elogiamo 
l’ottimo livello del campionato grazie alle tre 
finaliste Fiorentina, Roma e Inter (rispettivamente 
in Europa Conference League, Europa League 
e Champions League; purtroppo nessuna delle 
finali è stata vinta) e alle due semifinaliste 
Juventus e Milan (Europa League e Champions 
League). Guardando la classifica, il 1° posto va 
al Milan che ha vinto tutte le partite tranne una 
vinta per 5-1 dall’Inter che si aggiudica il 2° 
posto: quest’ultima è partita benissimo, ma poi 
ha perso e pareggiato con Sassuolo e Bologna. 
In 3^ posizione troviamo la Juve che è partita 
con alti e bassi;  al 4° posto c’è la Fiorentina ora 
in crescita. Il Napoli è 5°(il cambio allenatore ha 
avuto il suo conto da pagare). 6^ è l’Atalanta 
che rispetto ai suoi standard è partita male. 
In 7^ posizione c’è il Monza che sta andando 
bene. Segue una nuova Frosinone che si sta 
comportando egregiamente se si considera che 
solo l’anno scorso era in B. Al 9° posto si trova 
il Lecce che sta disputando un buon campionato 
a metà classifica. Il 10° posto va alla Roma che 
dopo un inizio disastroso si sta riprendendo 
grazie al belga Romelu Lukaku. Gli ultimi tre 
posti vanno a Empoli, Salernitana e Cagliari. 
Quanto alle statistiche il capocannoniere è 
Lautaro Martinez capitano dell’Inter con 10 gol, 
il giocatore migliore di questo inizio campionato. 
Il campionato è all’inizio: può ancora cambiare 
tutto!
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Mondiali di ginnastica artistica
A cura di Sveva Gennari

I campionati mondiali di 
ginnastica artistica 2023 
sono stati la 52ª edizione 
e Si sono svolti dal 30 
settembre all’8 ottobre 
2023 allo Sportpaleis di 
Anversa, in Belgio.
La rassegna ha visto 
il ritorno in campo 
internazionale di Simone 
Biles, assente dalle 
Olimpiadi di Tokyo 2020. 
In questa occasione, in 
seguito alla vittoria di 4 ori 
e 1 argento, la ginnasta è 
diventata la più decorata 
nella storia di questo sport, 
sommando le medaglie 
vinte alle Olimpiadi e ai 
mondiali. Simon Biles 
ha inoltre raggiunto il 
traguardo di 30 medaglie 
vinte ai campionati del 
mondo, di cui 23 d’oro.
La campionessa americana 
sembrava puntare al 
1 posto in classifica  
eseguendo al volteggio un 
salto mai provato  prima in 
una gara mondiale. 

Il salto in questione è 
chiamato Yurchenko:
questo avvitamento è 
composto da un triplo 
carpio all’indietro. 
L’atleta  ha sfruttato 
al meglio i 25 metri di 
rincorsa purtroppo però 
nell’atterrare è caduta 
avendo aperto troppo 
presto, questo errore gli ha 
fatto rinunciare all’oro che 
invece ha ottenuto Rebecca 
Andrate (brasile)

E L’ITALIA?

La squadra italiana sia 
femminile che maschile non 
è riuscita a raggiungere il 
podio tuttavia, entrambe 
le squadre sono riuscite a 
qualificarsi per le olimpiadi 
2024.

La squadra femminile ha 
totalizzato ben 162.230 
nonostante l’assenza 
di 4 componenti della 
squadra
Per quanto riguarda la 
squadra maschile Yumin 
Abbadini centra uno 
splendido sesto posto 
nel concorso generale 
individuale con il 
punteggio complessivo 
di 82.832. 
L’Italia non otteneva 
un risultato dal genere 
dal 1991, quando Yuri 
Chechi si piazzò 5°.
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FORMULA 1
A cura di Elena Boschi

Con il mondiale costruttori assegnato alla 
Red Bull ormai da tempo, è interessante 
vedere come si sta evolvendo la classifica 
alle spalle del leader. Al secondo posto 
troviamo la Mercedes che precede la 
Ferrari ma è il balzo della McLaren al quarto 
posto, dopo le ultime gare, a stupire. La 
squadra può contare su due giovani piloti 
di talento come Lando Norris e Oscar 
Piastri (forse uno dei migliori “rookie” 
- debuttante - di F1 degli ultimi anni). 
Oscar Piastri è riuscito infatti ad ottenere 
due podi consecutivi nel suo primo anno 
in F1 e, contando i piazzamenti nelle gare 
Sprint, conquistare anche la sua “prima” 
vittoria. Lando Norris è tra i migliori 
talenti della nuova generazione, lo stesso 
team principal McLaren, Andrea Stella, 
sostiene che per velocità possa competere 
con alcuni dei grandi nomi della F1 e che 
la differenza, rispetto alle altre squadre, 
diventerà evidente quando la McLaren 
potrà dargli una macchina in grado di 

competere per il podio.

Classifica
1^
2^
3^
4^
5^
6^

Redbull

Mercedes

Ferrrari

McLaren

Aston Martin

Alpine

Visto il dominio della Red Bull nel campionato, vincitrice anche del titolo piloti 
con Max Verstappen, riuscirà in futuro uno dei due piloti McLaren a vincere 
un mondiale di F1? Considerati i presupposti la domanda non sembra essere 

“se” questo succederà, ma “quando”.
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IL BASKET
A cura di Lorenzo Armati

Il basketball o pallacanestro, o semplicemente basket, nasce negli Stati 
Uniti nel 1891. Lo sport fu ideato dal canadese James Naismith, un profes-
sore di educazione fisica in un college americano.

Il campo
Regolamentare misura 28x15 
con una linea di metà campo, 
e due canestri, anelli di ferro

posti ad una altezza di 3,05m. 
In ogni “area sotto canestro” 
c’è una linea del tiro libero da 

cui tira il
giocatore che ha subito il fallo, 
mentre gli altri si dispongono 
ai lati dell’area secondo le 

righe
tracciate. Più lontano dal 
canestro c’è l’arco dei tre 

punti.

Regole e Falli
- I giocatori in campo sono 5 

per ogni squadra.
- Per muoversi con la palla 
si deve palleggiare cioè far 
rimbalzare la palla a terra con 

una sola
mano.

- Vince la squadra che fa più 
punti (vedi il paragrafo “I punti”)
- Passi: non si può correre 
o camminare con la palla in 

mano.
- Doppio: non si può 
palleggiare, fermare la palla e 
poi ricominciare a palleggiare.

- Il canestro vale 3 punti se eseguito 
dalla linea dei tre punti.

- Il canestro realizzato su azione 
gioco vale 2 punti.

- Il canestro realizzato a gioco fermo, 
in tiro libero, vale 1 punto.

I punti
Principali campionati

- NBA (National Basketball 
Association), il più importante e 
spettacolare campionato de mondo,

dove giocano tutti i migliori giocatori 
del mondo

- LBA (Lega Basket Serie A) il 
campionato italiano

- Eurolega, un campionato europeo 
per le squadre più importanti del 

continente.
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INTERVISTA A DIEGO GUARESCHI
CAMPIONE ITALIANO DI BASEBALL

A cura di Eugenio Canali

Come ti sei sentito quando l’arbitro ha 
decretato la fine dell’ultima partita con 
la quale avete vinto il campionato?

Mi sono sentito emozionato perché era il mio 
primo scudetto, vinto dopo 2 anni, e perché è 
stata dura per tutte le partite giocate.

Quanti scudetti ha vinto 
la Crocetta?

Ha vinto 16 scudetti

Quali squadre di baseball tifi? Atlanta Braves e Pittsburgh.

Quale ruolo ti piace ricoprire? Mi piace fare la terza base e 
il catched

Come ti sei sentito quando hai fatto il 
tuo primo home run (fuori campo)?

Mi sono sentito forte perché 
battere un home run è molto 
complicato

Ti ritieni bravo a baseball? Sì e tutti possono imparare

Hai imparato da qualcuno o tutto 
quello che sai lo hai imparato da 
solo?

Ho imparato dai miei allenatori/coach 
che mi sono sempre stati vicino e adesso 
abbiamo tutti insieme raggiunto un grande 
traguardo

Hai mai avuto un punto di 
riferimento?

Sì, i miei coach e un ragazzo più 
grande di me.

Ti sei sempre sentito bene 
con i tuoi compagni?

Sì, perché sono simpatici, altruisti 
e rispettosi l’uno dell’altro.

Come ti sei sentito quando i tuoi 
genitori ti hanno regalato la tua prima 
mazza?

Contento perché era il primo oggetto 
di baseball che abbia mai avuto, però 
all’inizio era veramente molto grande 
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Diego Guareschi - 2^B
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CAMPESTRE

16



OPEN DAY
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